



Dévoilement des résultats du concours Station trippante 2024 : une imposante fresque réalisée par l'école lauréate!

Québec, le 24 mai 2024 – La Fondation Monique-Fitz-Back a le plaisir d'annoncer que l'école secondaire Monique-Proulx remporte la première place du Concours Station trippante. L'œuvre intitulée « La Pa-tri de Monique » réalisée par les élèves de secondaire 4 et 5 en option arts plastiques a été créée en trois dimensions à partir de matériaux récupérés tels que des meubles, des disques, du plastique et du tissu. Le jury a été impressionné par la qualité exceptionnelle du projet artistique et l'engagement dont les élèves ont fait preuve pour mener à bien une fresque de cette envergure.

Le Concours Station trippante est organisé par la Fondation Monique-Fitz-Back dans le cadre du projet Gère tes matières en partenariat avec l'Association québécoise des enseignantes et enseignants spécialistes en arts plastiques (AQESAP). Ce concours invite les élèves à réaliser un projet autour de la principale station de tri de leur école afin de l'embellir et de la rendre attrayante.

L'école lauréate remporte une carte-cadeau d'une valeur de 2 000 \$ chez Brault et Bouthillier. Des cartes-cadeaux d'une valeur de 50 \$ à utiliser chez Renaud-Bray et la Société des musées du Québec sont offertes aux élèves ayant contribué à la création de l'œuvre. La seconde école finaliste, l'école Jésus-Marie de Beauceville remporte une carte-cadeau d'une valeur de 500 \$.

La Fondation tient à féliciter toutes les personnes ayant participé au Concours Station trippante pour leur créativité et leur engagement envers la gestion des matières résiduelles!

À propos de la Fondation Monique-Fitz-Back

La Fondation Monique-Fitz-Back agit pour développer la conscience environnementale et sociale des jeunes du Québec. Depuis sa création en 2006, plus de 420 000 jeunes de toutes les régions administratives du Québec ont été sensibilisé-e-s au développement durable par les projets de la Fondation, ce qui en fait l'une des plus importantes organisations dans le domaine.

À propos de Gère tes matières

Gère tes matières est une initiative conjointe de la Fondation Monique-Fitz-Back et de Québec'ERE ayant pour objectif de susciter l'engagement et la mobilisation des jeunes des écoles secondaires du Québec sur l'importance de bien gérer les matières résiduelles.

À propos des partenaires du projet

Nous souhaitons remercier les partenaires du projet Gère tes matières : RECYC-Québec, le Secrétariat à la jeunesse, Cascades et l'AQESAP.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

- 30 -

Pour renseignements

Céline Fiuza

Conseillère en communication

cfiuza@fondationmf.ca | www.fondationmf.ca